

Señor

Félix Ortiz Z.

Gerente General federación de Rodeo Chileno

Presente.

Estimado señor vengo aclarar la situación relatada en denuncia contra mi persona por la señorita Claudia Ovalle Ascui en rodeo de la asociación el libertador club Qta. De Tilcoco en medialuna de Requinoa.

Estoy impactado de tanta mentira y mal intencionado acto de parte de esta señorita, su denuncia y los hechos allí relatados son falsos absolutamente y no entiendo cuál es el fin de esta desafortunada denuncia.

Efectivamente llego a la medialuna el honorable Diputado Javier Macaya acompañado de su grupo de colaboradores y se sentaron en palco oficial.

Entre el tercer y cuarto toro yo organizo la típica coronación de la reina, protocolo que estaba definido con anterioridad, llego con las candidatas al palco oficial y solicito por favor que me den un espacio para sentar a estas damas, ante este requerimiento ellos aceptan muy contentos y hacen un espacio para que se sienten, también en ese momento me presentan al señor diputado con quien nos saludos afectuosamente, posteriormente viene la ceremonia de coronación que la realizaría la señora Mariela Duran, esposa de un socio del club Requinoa, esto ya estaba acordado y organizado de esa manera, en ese momento se me acerca la señorita Claudia Ovalle y me señala que el diputado debe participar en la coronación, esto en forma impositiva, yo le señalo en buenas palabras, respetuosamente y no como dice ella en forma grosera, que esto ya estaba organizado y que yo no sabía nada de eso, además le explico que esto es un evento deportivo y no político y que disculpe pero vamos a seguir lo programado y así fue se realizó con normalidad y sin ningún tipo problemas. Yo me fui a organizar la premiación del champion y no supe nada más de esta gente. Esto es lo que sucedió, estoy impactado por el relato de esta dama, no soy prepotente, grosero, ni mal educado como ella señala, todo lo contrario me caracterizo por mi caballerosidad y la buena relación que tengo con la gente en general y más aún el aprecio que me tiene la gente de mi asociación.

Espero dejar en claro lo sucedido y estoy a disposición de ustedes si así lo requieren.

Atte.

Mario Medina Maturana.